

# Politique de Confidentialité - MyFirstAppForYou

## Privacy Policy - MyFirstAppForYou

Nous, MyFirstAppForYou, nous engageons à protéger la confidentialité de vos informations personnelles. Cette politique de confidentialité décrit comment nous recueillons, utilisons et protégeons vos données lorsque vous utilisez notre application TV App.

### Collecte de Données

Nous pouvons collecter les types de données suivants :

- Informations personnelles : telles que votre nom, adresse e-mail et autres informations de contact.
- Données d'utilisation : informations sur la façon dont vous utilisez notre application, y compris les fonctionnalités utilisées et les interactions.
- Informations sur l'appareil : données techniques sur votre appareil, comme le type d'appareil, le système d'exploitation et les identifiants uniques.

### Utilisation des Données

Les données collectées peuvent être utilisées pour :

- Améliorer notre application : analyser l'utilisation de notre application pour améliorer les fonctionnalités et les performances.
- Communications : vous envoyer des mises à jour, des notifications importantes et des informations promotionnelles, si vous y avez consenti.
- Sécurité : protéger nos utilisateurs contre la fraude et améliorer la sécurité.

### Partage des Données

Nous ne vendons, n'échangeons ni ne louons vos informations personnelles à des tiers. Nous pouvons partager des données avec des partenaires de confiance qui nous aident à exploiter l'application, mener nos affaires ou vous servir, tant que ces partenaires acceptent de garder ces informations confidentielles.

### Sécurité des Données

Nous prenons des mesures de sécurité appropriées pour protéger vos informations contre l'accès non autorisé, l'altération, la divulgation ou la destruction. Ces mesures incluent l'utilisation de technologies de cryptage et de procédures de sécurité physiques.

### Vos Droits

Vous avez le droit d'accéder, de corriger ou de supprimer vos informations personnelles en nous contactant à [MyFirstAppForYou@fizzayds.com](mailto:MyFirstAppForYou@fizzayds.com). Vous pouvez également vous désinscrire de nos communications marketing à tout moment.

### Modifications de cette Politique de Confidentialité

Nous nous réservons le droit de mettre à jour cette politique de confidentialité à tout moment. Nous vous informerons de tout changement significatif en publiant la nouvelle politique sur cette page. Il est conseillé de consulter régulièrement cette page pour rester informé de nos pratiques de confidentialité.

### Contact

Pour toute question ou préoccupation concernant cette politique de confidentialité, veuillez nous contacter à :

MyFirstAppForYou Apps

1 place de la Concorde

Paris, France

MyFirstAppForYou[a]fizzayds[.]com

Date d'entrée en vigueur : 15 juin 2024

En utilisant notre application, vous acceptez les termes de cette politique de confidentialité.

We, MyFirstAppForYou, are committed to protecting the privacy of your personal information. This privacy policy outlines how we collect, use, and protect your data when you use our TV App.

### Data Collection

We may collect the following types of data:

- Personal Information: such as your name, email address, and other contact information.
- Usage Data: information about how you use our app, including the features you use and interactions you have.
- Device Information: technical data about your device, such as device type, operating system, and unique identifiers.

### Data Usage

The data collected may be used to:

- Improve our App: analyze app usage to enhance features and performance.
- Communications: send you updates, important notifications, and promotional information if you have opted in.
- Security: protect our users from fraud and enhance security.

### Data Sharing

We do not sell, trade, or rent your personal information to third parties. We may share data with trusted partners who assist us in operating the app, conducting our business, or serving you, as long as these partners agree to keep this information confidential.

## Data Security

We take appropriate security measures to protect your information from unauthorized access, alteration, disclosure, or destruction. These measures include the use of encryption technologies and physical security procedures.

## Your Rights

You have the right to access, correct, or delete your personal information by contacting us at [MyFirstAppForYou@fizzayds.com](mailto:MyFirstAppForYou@fizzayds.com). You may also unsubscribe from our marketing communications at any time.

## Changes to this Privacy Policy

We reserve the right to update this privacy policy at any time. We will notify you of any significant changes by posting the new policy on this page. We advise you to review this page regularly to stay informed about our privacy practices.

## Contact

If you have any questions or concerns regarding this privacy policy, please contact us at:

MyFirstAppForYou Apps

1 place de la Concorde

Paris, France

[MyFirstAppForYou@fizzayds.com](mailto:MyFirstAppForYou@fizzayds.com)

Effective Date: June 15, 2024

By using our app, you agree to the terms of this privacy policy.